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PAUTA ATA Nº. 003/2020- C.D.

PANDEMIA CORONAVÍRUS (COVID-19)

* ATIVIDADES - CMFP
ü Home Office
ü Grupo de Risco
ü Confecção de Máscaras
ü Uniformes Bracell

*CONSTRUÇÃO – ADITAMENTO
ü Ampliação do Prédio do Centro Educativo “Silvio Capoani” – Cecap

*CONSTRUÇÃO – ADITAMENTO
ü Polo de Informática – Caju

*UNIDADE SEDE CMFP
ü Sanitização e Desinfecção

Local: Vídeo Conferência como 

medidas  de  enfrentamento  da 

pandemia  decorrente  do  novo 

coronavírus (Covid-19).

ATA: 22/06/2020 INÍCIO: 19:00h TÉRMINO: 19:30h Fls. 01/02

Reuniram-se para a vídeo conferência como medidas de enfrentamento da pandemia decorrente do 
novo  coronavírus  (Covid-19) os  seguintes  membros  do  Conselho  Administrativo  do  Centro 
Municipal de Formação Profissional, Marcos Aparecido Toledo – Presidente do Conselho Diretor, 
Marcos  Augusto  Santana,  Eliana  Marçal  de  Oliveira,  Priscila  Orsi  Moretto  Boarato  –  Diretora 
Executiva do CMFP, Donizete Evandro Santangelo – Coordenador de Treinamento do CMFP.  A 
reunião  foi  presidida  pela  Sra.  Priscila  Orsi  Moretto  Boarato,  Diretora  Executiva  do  Centro 
Municipal de Formação Profissional, que cumprimentou a todos, agradecendo o apoio e a presença  
na vídeo conferência, em seguida apresentou a pauta da reunião. A Diretora do CMFP, deu início à  
reunião comentando que a pandemia modificou toda a estrutura do CMFP, quanto da vida da gente e 
o fato de ficarmos com número de servidores reduzidos, alguns trabalhando como Home Office,  
outros estando em grupo de risco, mas continuamos trabalhando nas confecções de máscaras  e no 
momento   reformando  uniformes  da  Bracell.  Estão  com  a  logomarca  errada,  e  que  serão 
confeccionados  uniformes  para  o  hospital;  e na  construção  da  ampliação  do  Centro  Educativo 
“Silvio Capoani” e a  construção do Polo de Informática localizado no bairro caju, sendo o local 
pertencente  à  prefeitura,  que  tanto  a  reforma  como  a  aquisição  dos  móveis  e  equipamentos 
contemplados pelo CMDCA, informo também que a documentação do termo de uso para o CMFP 
está  pronto.  A diretora  Priscila  disse  que  pediu  uma  reunião  com  o  prefeito,  disse  pra  ele  se  
conseguisse dinheiro para o CMFP, que esta contido por conta da pandemia, mas que se ele liberasse  
pela economia feita deixando as unidades fechadas, já por conta da pandemia, conseguiria entregar  
as unidades que estão em construções.  A diretora Priscila comentou que foi preciso fazer aditamento  
no valor de R$ 35.633,41 (Trinta e cinco mil  e seiscentos e trinta e três reais e quarenta e um  
centavos) para  a construção do Polo de Informática e que foi aprovado pelo CMDCA, a diretora  
Priscila disse que enviou um relatório de tudo que estava acontecendo para o CMDCA dizendo que 
se  a gente  não desse para não fazer a unidade toda, se poderia colocar uma parte dos equipamentos,  
caso a administração não continue e quem suceder possa utilizar o espaço sem deixar gastos. Ainda  
com a palavra a diretora Priscila disse também que foi preciso fazer aditamento do Polo da Cecap no  
valor de R$ 14.455,33 (Quartoze mil, quatrocentos e cinquenta e cinco reais e trinta e três centavos)  
e como agora a situação financeira é muito mais importante o prefeito precisar autorizar por conta da  
pandemia, que foi até o prefeito primeiramente, e  com o Secretario Denilson e o Coordenador Luiz  
Fernando do setor de licitação e eles me orientaram que antes de fazer compra direta, fosse feito  
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aditamento  e  de  qualquer  forma  estarei  encaminhando  no  e-mail  dos  senhores  conselheiros  a  
planilha quanto a justificativa da engenheira,  e colocou em apreciação aos conselheiros.  Com a 
palavra aos Conselheiros, todos os presentes na videoconferência concordaram com os aditamentos  
que são necessários.  Com a palavra a diretora Priscila disse que gostaria de convidar os conselheiros  
para as inaugurações que acontecerão no início do mês de julho, não podendo confirmar o dia certo,  
mas por conta da pandemia não há essa possibilidade da presença.  Com a palavra a diretora dá  
sequência informando que ocorreu na unidade sede CMFP a sanitização e a desinfecção, através de  
uma empresa  especializada,  visando  a  prevenção  dos  servidores  que  estão  em atividade,  como 
medidas emergenciais para o enfrentamento ao Coronavírus (Covid-19) que modificou o ritmo de 
trabalho e vida dos servidores do CMFP, por conta do rápido contágio da doença. A diretora Priscila 
perguntou  se  havia  alguma outra  consideração  ou  colocação por  parte  de  algum conselheiro,  e 
estando  tudo  a  contento,  encerrou  agradecendo  novamente  o  empenho  e  apoio  de  todos.  Eu,  
Donizete Evandro Santangelo, Coordenador de Treinamento do CMFP, redigi a presente ata que vai  
assinada por mim e pelos demais membros presentes durante a vídeo conferência.

Donizete Evandro Santangelo Priscila Orsi Moretto Boarato

Marcos Aparecido Toledo Marcos Augusto Santana

Eliana Marçal de Oliveira


